

## El Ayuntamiento de la Vila Joiosa dota de aparcamientos para bicicletas a sus museos municipales y Sede Universitaria

Los nuevos aparcamientos, además de dar servicio a los visitantes de ambos museos, fomentan la movilidad sostenible en el núcleo urbano de la localidad y facilitan el rápido acceso a la oferta cultural y empresarial más próxima

El Ayuntamiento de la Vial Joiosa ha dado comienzo a los trabajos de instalación de nuevos puntos de aparcamientos de bicicletas con capacidad para 10 bicis y patinetes en sus museos municipales y la Sede Universitaria de la localidad para fomentar, tanto en la población más joven como adulta, la utilización de este medio de transporte sostenible. Los nuevos aparcamientos se van a ubicar en Vilamuseu y la Casa-Museu de la Barbera dels Aragonés. De este modo, las personas que utilicen la bicicleta o el patinete para desplazarse podrán estacionarlo de forma segura en estos edificios municipales ubicados en el núcleo urbano y cultural de la localidad. Un enclave estratégico que no solo dará servicio a los visitantes a ambos museos, sino que beneficiará el acceso de forma rápida y sostenible a una mayor oferta cultural de la Vila Joiosa, ya que ambas zonas de aparcamiento cuentan con instalaciones públicas próximas, que se aprovecharán de este nuevo recurso, como el Centre Social `Llar del Pensionista', la Biblioteca y Archivo Municipales o la Oficina de Turismo. Del mismo modo, se beneficiará la Sede Universitaria de la Universidad de Alicante en la Vila Joiosa, con sede en el edificio de Vilamuseu, y todo el entorno empresarial y comercial. `Bikes4tours' ha asesorado desinteresadamente a Vilamuseu para la instalación de las barras más adecuadas y su disposición, e igualmente ha colaborado el área municipal de Urbanismo para la instalación de estos aparcabicis. "De esta forma, se atiende las necesidades de las personas que se desplazan o hacen turismo en este vehículo y se contribuye a fomentar la movilidad sostenible en el municipio", ha destacado el concejal del área de Patrimonio Histórico y Biblioteca, Xente Sebastià. Cabe destacar que Vilamuseu ya se encuentra dentro de las rutas de Cicloturismo Comunitat Valenciana, la de la costa de la Marina Baixa, cuyo recorrido pasa por el museo municipal de la Vila Joiosa. Vilamuseu, además, cuenta con toma eléctrica en el aparcamiento a



disposición de las personas usuarias que deseen recargar la batería de bicis eléctricas durante su estancia en el museo. Con esta nueva acción, Vilamuseu refuerza su política de sostenibilidad por la que Ibermuseos ya lo declaró uno de los 50 museos de referencia de Iberoamérica en 2017. El Ayuntamiento de la Vila Joiosa, al tiempo, potencia el uso de la bicicleta por los residentes, y el cicloturismo en la Vila Joiosa, siempre con la idea de diversificar y ofrecer turismo cultural de calidad. Esta acción se inserta igualmente en la línea de la adaptación a diferentes públicos de los destinos turísticos inteligentes, y en el eje DTI de la sostenibilidad, dado que la Vila Joiosa es miembro activo de la Red DTI de la Comunitat Valenciana.

Noticia publicada el 31 de Marzo de 2022

Fuente: Fuente propia

Categoria: Cultura.

